



健脚自慢が大村に集う

12月12日

市陸上競技場とその周辺で、ロザ・モタ杯第34回おおむらロードレース大会を開催しました。小・中・高校生から一般まで1,081人が県内各地から参加。種目ごとに1.5km〜10kmの距離を走り健脚を競いました。好天にも恵まれ、選手の皆さんは沿道からの家族や友人の大きな声援を受けながら、懸命に力走していました。



歳末火災予防もちつき大会

12月10日



歳末の火災予防を願って、「歳末火災予防もちつき大会」が大村消防署で行われました。幼年消防クラブの2保育園の園児と女性防火クラブなどの皆さんが参加。園児たちは、消防署のお兄さんと一緒にもちをつつき、粉まみれになりながら丸めたおもちをいただきました。

視覚障害者協会の体験セミナー

11月26日



西大村小学校の4年生を対象に、大村市視覚障害者協会の主催で体験セミナーが行われました。生徒たちは実際に手引き介助を体験したり、ものすごい早さのパソコン入力や点字の実演に驚いた様子で見つめていました。

犯罪の起きにくいまちづくりキャンペーン

12月16日



市民の皆さんに防犯に対する意識を高めてもらうとう「犯罪の起きにくいまちづくりキャンペーン」を行いました。約150人が参加し、暴力追放、飲酒運転根絶、振り込め詐欺防止などを呼びかけながら、さくらホールから国道および商店街などをパレードしました。

ちびっこさるく

12月14日



NHK大河ドラマ「龍馬伝」のロケで使用された「伝馬船」の展示場が市役所横に完成したのを記念して、とまと児童クラブから20人を招いて「ちびっこさるく」を開催しました。伝馬船を見学したあと、大村公園などを散策しながらロケが行われた寺島まで歩きました。



無 ▶平成23年出初式
火災を願って勇壮に行進 1月8日



年始恒例の消防出初式を市民会館で行いました。日々市内の安心安全な暮らしを守るために尽力されている消防署や消防団の皆さんが参加し、式典で消防活動などの各種表彰を行ったあと、幼年消防クラブの園児や女性防火クラブなども加わり総勢約800人による分列行進を行いました。最後に、大戸川で勇壮な斉放水も行い、一年間の無火災を願いました。

講 ▶女と男いきいき講演会
談で楽しくわかりやすく 12月11日



男女共同参画推進事業として「女と男いきいき講演会」を市コミセンで開催しました。講談界初の女性真打ち、宝井琴桜さんを講師に迎え、講談で語るワークライフ・バランス」と題してわかりやすく笑いを交えながら話され、訪れた人たちは楽しく聞き入っていました。

地 ▶第19回池田湖畔マラソン大会
域ぐるみのマラソン大会 12月11日



西大村小学校区青少年健全育成協議会の主催で学校と地域が連携し、池田湖畔マラソン大会が行われました。冬の気配に包まれた池田湖畔を周回するコースで、保育園児から小中学生各学年の男女、高校生、一般男女に分かれて726人が健脚を競いました。

大 ▶第7回カキまつり
村湾の海の幸をめしあがれ 1月9日



臼島周辺で養殖されている地元産のおいしいカキを広く知ってもらおうと、大村港馬場先波止でカキまつりが開催されました。カキ焼きコーナーなどたくさん家族連れで賑わい、寒空のなか炭火で暖をとりながら、購入した海の幸をおいしくいただきました。

市 ▶JR大村駅HAPPYイルミネーション大作戦
の玄関口をライトアップしよう! 12月23日



JR九州大村駅とFMおおむらが共同して、市の玄関口である大村駅をイルミネーションで飾り付けました。趣旨に賛同する市民の皆さんやリスナーの皆さんに寄付金を募り、駅の輪郭を飾るこの企画は、年々明かりを増やしながら継続していかれる予定です。